



YOGYAKARTA

► PENTAS KEBUDAYAAN

## Cokrodingratan Gelar Pentas Seni RKB

JOGJA-Cokrodingratan menggelar Pentas Seni Rintisan Kelurahan Budaya (RKB) yang melibatkan 11 kelompok seni budaya di kelurahan ini, Sabtu (31/8). Kegiatan ini digelar sebagai ajang eksistensi semangat seni budaya warga.

Ketua RKB Cokrodingratan Baso Rangga menjelaskan sejak 2017 lalu Cokrodingratan disahkan sebagai RKB. Jauh sebelumnya, di Cokrodingratan berkembang beragam kelompok dan kegiatan seni budaya. Seperti kethoprak, teater, srandul, tari klasik maupun kontemporer, wayang dan lainnya.

Pada Pentas Seni RKB lalu, seluruh RW menampilkan karya seni budayanya. "Masing-masing



**Gandeng Gandeng**

tidak terikat pada pakem tertentu. Iringan musik menggunakan gamelan, sedangkan cerita dan kostum disesuaikan dengan keinginan.

Menurutnya, cerita Srandul cenderung mengedukasi masyarakat dan itu menjadi kelebihan kesenian ini. Karena tidak terikat pakem, maka Srandul bisa digunakan untuk keperluan kemasyarakatan seperti edukasi dan sosialisasi program pemerintah.

Kelompok Srandul ini bernama Sekar Arum. Telah berdiri sejak 2013 lalu dan dikenal di luar kelurahan. "Kemarin dipanggil [pentas] ke kementerian, kalau Srandul Sekar Arum memang sudah biasa dipanggil [pentas]

oleh dinas-dinas," ujarnya.

Ia menceritakan di Cokrodingratan terdapat banyak sanggar seni di antaranya Sekar Kemuning di RW 7, Tejo Budoyo di RW 6, Cokrowiromo dari gabungan beberapa RW, Bergodo Pasembaja, Kethoprak Manggolo Cokro, Teater Rumah Rotan, dan Srikandi.

Lurah Cokrodingratan, Narotama, mengatakan melalui Dana Keistimewaan (Danais), setiap tahun RKB selalu ditugaskan menggelar pentas seni. Kegiatan tersebut merupakan salah satu event tahunan di kelurahan. "Selain itu ada Merti Code bersama Dinas Pariwisata DIY, Saparan setiap sapan dengan membuat apem dan gunungan," ungkapnya. (Lugas Subarkah)



**Salah satu** penampil dalam Pentas Seni RKB Cokrodingratan, Sabtu (31/8).

1.  Negatif  Amat Segera  Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005